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第 193 回通常国会活動報告

ご挨拶
　現在我が国は豪雨をはじめとする自然災害の多発、
安全保障をめぐる環境が厳しさを増すなど、多くの問
題を抱えております。これらの問題を解決する為にも
自由民主党が国民の為に一番働く政党として、信頼を
取り戻すべく私も日々努力を重ねる所存です。福島そ
して日本の未来を担う子供達が、より活躍できる社会
を創る事こそが政治の責任です。命題である本件の復
興と、党文部科学部会長として教育改革にこれ以上に
取り組んで参ります。当紙面に日々の活動の一部をま
とめました。今後とも御理解とご指導賜りますようお
願い申し上げます。

福島に笑顔を！　世界に誇る日本を！

　衆議院の本会議にて福島復興再生特別措置法の改

正案について代表質問をし、特定復興拠点地域整備

の進め方をただした。そして東京オリンピック野球・

ソフトボールの県内開催の決意を問う。五輪開催は

風評被害払拭の絶好の機会。原発事故の福島からオ

リンピックの福島にイメージ転換するチャンスであ

る。

　衆議院予算委員会にて質問に立ち、復興大臣の重

み、そして安倍晋三総理大臣が震災当時から持ち続

けている復興への強い思いを改めて確認させて頂き、

新しく復興大臣に就任した吉野大臣へ被災を経験し

た大臣として勇気と元気と希望を被災地にもたらす

強い姿勢を示す事を強くお願いして質問を終えた。

衆議院 本会議代表質問 ４月 4 日 衆議院 予算委員会  5 月 8 日



悲しみを振り払い、東日本大震災を乗り越える！復興に向けて全力！！

阿武隈東道路開通！！仕事が実り形になる！東北の横の軸を創りあげる！

2020 東京オリンピック in 福島 !! 福島県営あづま球場での開催決定 !!

相馬野馬追騎馬会後援会協力金贈呈式
被災後開催が危ぶまれた相馬野馬追を支
援するために結成し、支援を続けている

【相馬野馬追】　夏空にとどろく花火を合
図に、三番螺、陣太鼓が鳴り響き、行列
が出発を告げる　亀岡も騎馬武者を応援

【相馬野馬追】甲冑競馬・神旗争奪戦を観
覧　勇猛果敢な騎馬武者たちの姿は観衆
を魅了した

相馬市　東日本大震災物故者慰霊流灯会　
灯篭流しに参列し、漁業を中心とした産
業再生へ向けての誓いを新たにした

伊達市　第 7 回絆甲子園開会式 保原町大
泉総合運動公園野球場にて　子供達の夢
をつなぐ

川俣町山木屋　復興拠点商業施設「とん
やの郷」がオープンし、故郷の再生加速
化への期待に多くの人々で賑わった

東京オリンピック・パラリ

ンピック競技大会組織委員

会森会長へ開催を要請

世界野球ソフトボール連盟

（WBSC）のミッシェル事務

局長と会談・要望

県内野球関係者が集まり、東

京オリンピック野球・ソフト

ボール福島県誘致委員会・決

起集会を開催した

福島県開催が決定し、誘致

委員会役員が集まり、実行

委員会へ移行発足し、成功

に向けて団結

２００５年に初当選させて頂き、最初に成し遂げた仕事 道路が遂に開通した。相馬市から福島・米沢までつなぐ横の

軸をいち早く整備し、復興を後押しするインフラの整備を完成させていく



法律・予算ができるまでの流れ　
①自由民主党（文部科学部会） ②政審・総務会 ③閣議決定・国会へ

④各委員会・衆参本会議の採決を経て成立

まず国会提出予定法案を自民党の調査
会や小委員会、そして部会で議論し、
問題点の指摘や、様々な修正を加える
等ここまででも多くの時間を費やし最
終的に部会長一任という形で取り
まとまるまで議論が続く。

部会長一任となった法案は国会内で
自民党政調審議会・総務会に送られ厳
しい審議がなされる部会長が責任を持
って法案の必要性や中身を説明し、
承認され初めて閣議に送られる。

内閣法制局で法律的、立法技術的に厳
格な審査を経た後、閣議決定された法
案は内閣総理大臣から衆参議長へ提出
され議長が適当な委員会へ付託し審査
が行なわれる。

衆参の委員会の審議
を経た後、衆参両議
院で可決され法律と
なり議長から内閣を経
由して奏上される。

テレビや新聞で委員会や本会議で審議の
様子が報道されますが、それ以前にも入念
な議論、審議がなされています。
私は自民党の文部科学部会長という責任あ
る立場で①と②を任され、創りあげる仕事
の大変さを実感しています。目の前の事も
重要ですが国家の 10 年 20 年先も見据えた
議論が日々行われています。

日本国の存在感を世界中へ発信！衆議院海外派遣議員団（文部科学委員会班）

オーストリア・ザルツブルグ市　ミラベル公園へ㈶国際平和機構と姉妹都市川崎市で桜の木々を寄贈　映画サウンド

オブミュージックの舞台となったこの公園は木々が生い茂り鬱蒼としていたが、この度日本の心でもある桜の木々が

植えられ、景観は素晴らしいものへと変わった。桜咲き誇る春の訪れが楽しみである

スペイン教育庁次長及び関係者との意見
交換会　専門職大学設置基準ついて学ぶ

スペイン世界文化遺産庁次長とスペイン
の予算及び政策について聞く

バルセロナオリンピックの開会式に使用
されたロボット・博物館野球コーナー



暑さを吹っ飛ばせ！夏祭りに参加　～顔のみえる政治を追求～

地域の課題解決の為　予算要望 トップセールスの案内役として活動！

第 48 回・福島わらじまつり　修祓式・オー
プニング・第一部に参加した。多くの人々
が集い大いに盛り上がった

桑折町諏訪神社例大祭　若連の皆様が山
車を引っ張り旧奥州街道をわたり境内に
集った

福島市・伊達市・伊達郡各地の盆踊りに
参加し、ご挨拶　※写真は福島市上鳥渡
地区の盆踊り大会

国見まるごと再発見　国見

町道の駅 あつかしの郷で販

売（子どもサイズのみ）さ

れている T シャツを着用

福島市松川町美郷の盆踊り

大会は雨天の為場所を変え

て集会所で行い、地域のつ

ながりを大事にしていた

福島市飯坂町　医王寺の「鯖

野薬師如来大祭」にて、真言

宗豊山派僧の梵声会太鼓演奏

が素晴らしかった

保原町　天照神明宮夏祭り

由緒ある社殿へお参りし、

この夏の活動のスタートを

切った

高速自動車道整備促進に関する浜通り地
方議会連絡協議会波多野会長はじめ皆様
と要望活動　吉野復興大臣へ

国見町太田町長と国道４号線の全線４車
線化を中心とした予算獲得の要望活動で
財務省、国交省、自民党を案内

阿武隈川上流改修促進期成同盟会他要望
活動　異常気象による大雨土砂災害によ
る被害を最小限に食い止める

阿武隈急行の車両更新に係る財政支援に
ついて千葉社長と沿線自治体の皆様と国
土交通省鉄道局長はじめ担当官へ要望

福島西部環状道路建設促進期成同盟会の
皆様を御案内し、国道 13 号福島西道路の
事業促進について要望活動

桑折町特産の献上桃「あかつき」を３年
連続在日米国大使館へ贈呈 PR  町長はじ
め関係者で関係省庁へトップセールス


